

スポット 竜翔センター

とっておきのかいてきがここにはあります。



竜翔センター

役場北側に、大空に羽ばたく鳥のように翼を広げた屋根が特徴の竜翔センターがそびえたっています。

この竜翔センターは、高齢化社会に備えるとともに、地域の福祉サービスと住民の健康づくりの拠点として、人々が「集い」「語り合う」「憩つ」場となっています。

竜翔センターの1階は、広々としたふれあいのスペースになっていて、正面にはイ草のタペストリーがあり、また、一ノ宮国太郎さんの絵画も目を引きまします。一日の疲れを癒す、サウナ付の大浴場に露天風呂もあり、お昼から地域のみなさんが来て、にぎやかな会話が弾んでいました。

大広間や研修室、トレーニング室、食堂もあり、一日ゆっくりと過ごせるところです。

2階には、冷暖房設備が整い、バレーボールコートが2面とれる広い大アリーナがあります。先日は竜北地区の敬老会もこの会場で行われました。町民のみなさんも訪ねてみてはいかがでしょう。

竜翔センター（1階＝福祉センター・2階＝体育センター）

開館時間 午前9時から午後10時まで（浴室は午前11時から）

福祉センター入館料

大人は（中学生以上）3000円

65歳以上及び身体障がい者2500円

子ども2000円 幼児（4歳以下）無料

お問い合わせ・お申し込み

福祉センター＝健康福祉課0965-5215852

体育センター＝生涯学習課0965-5215860



ロビーにあるイ草のタペストリーと絵画

表紙の ひとこと

10月9日に氷川町第6回町民体育祭陸上競技大会が開催されました。当日は天候に恵まれ、各地区の選手のみなさんが大声援の中、大奮闘しました。

表紙は、男子1500メートルで力走する選手です。当日は、3種目で新記録が出ました。またこの陸上競技大会では、有佐地区が優勝しました。

現代人は日頃、運動不足と体力がないなど言われていますが、参加されたみなさんは元気いっぱい力を出していました。

なんでも率先垂範の藤本一臣町長、地区の代表として60メートルを激走。



編集後記

町内の田んぼが一面黄金色に染まっています。稲刈りも始まったようです。今年は、大震災や台風被害で農産物への影響が出ているところもありますが、本町はどうでしょうか。豊作であってほしいと思います。

今国会では、日本の農業などに大きな影響を与えるTPP（環太平洋経済連携協定）に参加するかどうかで大議論になっています。「瑞穂の国」の今後の心配されます。

（Y）